



Bezirksamt Neukölln von Berlin
Abteilung Bildung, Schule, Kultur und Sport
Bezirksstadträtin

Presseeinladung

Datum: 25.05.2021

Postanschrift
Karl-Marx-Str. 83
12040 Berlin

Pressekontakt
Bärbel Ruben
Tel.: +49(0) 30 90239 - 2513
Baerbel.Ruben@bezirksamt-
neukoelln.de

„Neukölln tanzt!“

Vier Neuköllner Schulen befinden sich in der 'heißen Phase' für das 2. Inklusive Tanzfestival

Medienvertreter:innen sind herzlich eingeladen, einen Prozess zu begleiten, der noch bis zum Beginn der Sommerferien an vier Neuköllner Schulen läuft. Eine Berichterstattung ist nach vorheriger Anmeldung in allen vier Schulen möglich. Alle Schülerinnen und Schüler verfügen über eine Dreherlaubnis.

Darum geht es:

Für das 2. inklusive Tanzfestival „Neukölln tanzt!“ am 2. September 2021 finden aktuell Dreharbeiten zu einem tanzkünstlerischen Dokumentarfilmprojekt „*Es bewegt sich was*“ (Arbeitstitel) mit vier Neuköllner Schulen aller Schulformen statt.

Beteiligt sind 48 tanzfreudige Schüler*innen im Alter von 8-18 Jahren aus der **Fritz-Karsen Gemeinschaftsschule**, dem **Albrecht-Dürer-Gymnasium**, der **Lisa-Tetzner-Grundschule** und des sonderpädagogischen Förderzentrums **Schule am Bienwaldring**.

Die mitwirkenden Kinder und Jugendlichen setzen sich tänzerisch individuell und kollektiv mit dem Erleben und den Folgen der Corona-Pandemie sowie ihrer Sehnsucht nach Normalität auseinander. Ihre Themen setzen sie künstlerisch in Tanz, Bewegung, Musik und in alle Formen von Sprache, u. a. Gebärdensprache, um. Dieser Film soll den Kindern und Jugendlichen eine kraftvolle Stimme mithilfe ihrer tänzerischen Ausdruckskraft in der Gesellschaft verleihen und gleichzeitig allen Mut machen und Hoffnung geben.



Aus den Tanzprojekten der einzelnen Schulen entsteht in Zusammenarbeit mit der Berliner Dokumentarfilmerin Christina Voigt ein dokumentarischer Tanzfilm, der am 2. September 2021 open Air im Gemeinschaftshaus Gropiusstadt Premiere feiert. Musikalisch wird das Projekt unterstützt von den freischaffenden Musikern Jan-Friedrich Conrad (Kosel bei Eckernförde) und Benjamin Jentsch (Berlin), die einige ihrer Musikstücke dafür zur Verfügung gestellt haben. Gefördert wird das tanzkünstlerische Dokumentarfilmprojekt vom Fachbereich Kultur des Bezirksamtes Neukölln.

Die Schirmherrin von „Neukölln tanzt!“ ist 2021 erneut die Neuköllner Bezirksstadträtin für Bildung, Schule, Kultur und Sport, Karin Korte.

Bildungsstadträtin Karin Korte:

„Dass es zwei Neuköllner Pädagoginnen trotz Pandemie geschafft haben, das Inklusive Tanzfestival der Neuköllner Schulen durch eine Neuauflage zu verstetigen, ist wunderbar. Damit wird ausdrucksstark bewiesen, wie lebenswichtig künstlerische Prozesse zur Stärkung und Ermutigung unserer Schülerinnen und Schüler sind. Ich bin schon sehr gespannt auf die Premiere im Herbst im Gemeinschaftshaus Gropiusstadt. Bis dahin wünsche ich allen beteiligten Kindern und Jugendlichen, den Tanzpädagog:innen und betreuenden Lehrer:innen und Erzieher:innen viel Freude und Erfolg.“

Das Tanzfestival „Neukölln tanzt“ sowie das Dokumentarfilmprojekt werden organisiert von den tanzerfahrenen Lehrerinnen und Tanzpädagoginnen Friederike Jentsch (Schule am Bienwaldring) und Kia Paasch (Albrecht-Dürer-Gymnasium).

Presseanfragen an:

Friederike Jentsch

F.JentschBerlin@web.de

Mobil: 0176/54179599

Abbildungen im Anhang:

Copyright: Neukölln tanzt

Fachbereich Kultur

Bezirksamt Neukölln von Berlin

Abteilung Bildung, Schule, Kultur und Sport

